

# Penguin Kids stehen erstmals vor RNF-Kameras

**Stepptanz:** Beitrag in der Sendereihe „Unterwegs in der Metropolregion“ in Hemsbach gedreht



Im Kamerateam: RNF-Moderatorin Katrina Cebatko (links) interviewt Schülertrainerin Kristina Eckstein.

BILD: WOLF-RÜDIGER PFRANG

**Hemsbach.** Es herrschte schon eine gewisse Aufregung bei der Schülerformation der Penguin Tappers, als für sie zum ersten Mal das Rhein-Neckar-Fernsehteam mit zwei Kameramännern, einem Tontechniker und einer Moderatorin im Steppanzstudio auftauchte.

Das RNF dreht seit einigen Wochen ein Porträt der Stadt Hemsbach – in der Sendereihe „Unterwegs in der Metropolregion“. Auch die Penguin Tappers werden in dem etwa 25-minütigen Film zu sehen sein, der nach den Ferien ausgestrahlt werden soll, wenn die Stadt Hemsbach das Okay zu dem Film gibt.

RNF-Moderatorin Katrina Cebatko interviewte die erfolgreiche Schülertrainerin Kristina Eckstein, wobei sie unter anderem wissen wollte, was die Penguin Tappers besonders erfolgreich macht und ob jeder Stepptanz erlernen kann. Eckstein brachte der Moderatorin ein paar Schritte bei, ehe der „Auftritt“ der Schülerformation begann. Sie wurde bei einem normalen Training gefilmt.

Die Kinder meisterten alles mit Bravour und waren konzentriert bei der Sache. Spontan wurde das Tanzen in das Schlussbild integriert, sodass der Beitrag dann auch ein passendes Ende hat.

*pfr.*